



CARLTON GROUP

513 m<sup>2</sup>

Réf. 15197

24 500 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En première ligne face à la mer, sur le versant Ouest du prestigieux Cap d'Antibes, Carlton International vous propose cette exceptionnelle Propriété d'une élégance remarquable. En parfait état et entièrement climatisée, cette prestigieuse résidence répartie sur trois niveaux, comprend neuf chambres en suites et un appartement pour le personnel. A l'abri des regards et nichée au cœur d'un immense jardin Méditerranéen qui mène à la magnifique piscine et au tennis, cette Propriété unique vous séduira par son emplacement et son sublime panorama sur la Baie de Juan-les-Pins, les Iles de Lérins et ...

On the front line facing the sea, on the western slope of the prestigious Cap d'Antibes, Carlton International offers you this exceptional property of remarkable elegance. In perfect condition and fully air-conditioned, this prestigious residence spread over three levels, includes nine en-suite bedrooms and a staff apartment. Out of sight and nestled in the heart of an immense Mediterranean garden which leads to the magnificent swimming pool and tennis court, this unique property will seduce you with its location and its sublime panorama over the Bay of Juan-les-Pins, the Lérins Islands and ...

## CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

